

# Denkmäler im Geschichtsunterricht – Recherche und Diskussion, digital und analog

Beispiele für die Umsetzung in der App Actionbound: Die Studierenden haben ihre Produkte in einem Sofortaccount oder im Account der Schule hergestellt. Der Vorteil beim Schulaccount liegt darin, dass die Publikation gesteuert werden kann. Wenn die Öffentlichkeitswirkung gut sein soll, müssen die Posts entsprechend getagt werden. Wenn die Denkmäler nahe beieinander liegen, können die einzelnen Posts zu einem Actionbound zusammengehängt werden. Dazu braucht es nochmals etwas Koordination in der Gruppe.

<p>Wehrmännerdenkmal Forch</p> 	
<p>Conrad Gessner</p> 	
<p>Ganymed</p> 	
<p>Hans Waldmann</p> 	

Jonas Furrer



Karl der Grosse



Beispiele für die Umsetzung in Wikipedia: Verbesserung von Wikipedia-Artikeln durch neues Wissen, Bilder und Nachweise in Form von Fussnoten oder Literaturhinweisen. Die Bearbeitung erfolgte mehrheitlich mit eigenen Profilen. Die Versionsgeschichten lassen die Änderungen erkennen:

- [„Forchdenkmal“ – Versionsgeschichte – Wikipedia](#) : Nutzer «The real KME» und «VasiliVellis»

Falls die Studierenden keinen eigenen Account besitzen und keinen erstellen möchten, wird die WAN-Adresse der Schule für Änderungen gespeichert. In der Übersicht sind diverse Einträge in Zusammenhang mit Denkmälern in Zürich zu sehen, etwas zur Landesausstellung 1939, Hans Waldmann oder dem Bildhauer Hermann Haller:

- [Benutzerbeiträge von „85.195.224.2“ – Wikipedia](#)